



Germán Martínez promueve segundo juicio político contra Yasmín Esquivel ante Cámara de Diputados

El senador del Grupo Plural, Germán Martínez, presentó este jueves ante la Cámara de Diputados una solicitud de juicio político contra la ministra Yasmín Esquivel, luego de que se confirmara el plagio de su tesis y que la funcionara declarara que no iba a renunciar a su cargo en la Suprema Corte de Justicia. Martínez acudió a la Secretaría General de la Cámara de Diputados para formalizar la solicitud de juicio político y declaró que será en la Cámara donde se acuse, se declare culpable o inocente y luego se turne al Senado para que el Jurado de Sentencia la condene. La solicitud del legislador sería la segunda denuncia, una vez que Abraham Moisés Cano Díaz promovió la primera solicitud de juicio político por el plagio de dicha tesis.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAhfiAUvFLWwxk8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212448&parId=75F18D3264FEE48F%212447&o=OneUp>